

Pernes-les-Fontaines (84) labellisée Ville Vélotouristique !

Publié le 7 mars 2013



On ne pouvait pas trouver plus belle occasion que l'assemblée générale annuelle de la ligue Provence Alpes FFCT, le 17 février dernier, pour remettre à la ville d'accueil de ce rassemblement son label « VILLE VELOTOURISTIQUE ».

C'est en présence de Pierre Gabert, maire de cette cité aux quarante fontaines, de Dominique Lamouller, président de la FFCT, de Mario Bellini, président de la ligue Provence-Alpes, des présidents des comités départementaux ainsi que de nombreux représentants des clubs cyclo locaux, que s'est tenue la cérémonie.

La Fédération et la ville de Pernes-les-Fontaines cultivent déjà une belle relation avec entre autre l'organisation de l'événement Pâques en Provence en 2003.

Après un discours du président fédéral présentant l'histoire et l'intérêt du label en terme de valorisation des actions des territoires pour développement du tourisme à vélo, le maire de Pernes-les-Fontaines a évoqué tous les aspects qui concourent à cette reconnaissance fédérale.

Forte d'un patrimoine historique exceptionnel, la ville présente de forts atouts pour le vélo. Elle est la ville natale de Paul de Vivie, dit Vélocio, figure emblématique du cyclotourisme et inventeur du dérailleur moderne, dont le musée du cycle retrace l'histoire. Par ailleurs, vivent en harmonie à Pernes-les-Fontaines, trois associations liées à la petite reine dont le Club Vélocio Pernois gérant de l'Espace Vélocio, véritable point d'accueil pour les pratiquants. Ces associations créent une dynamique en matière d'animations pour le vélo qui s'étend dans les itinéraires route et VTT, les itinéraires touristiques citadins à vélo, dont l'office de Tourisme assure la promotion.

Selon les mots de conclusion du président, Dominique Lamouller : « Pernes-les-Fontaines pourrait se prévaloir du titre de capitale des villes Vélotouristiques ! »

